

## ECONOMÍA Y EMPRENDIMIENTO

# Ecopetrol adquirió el 51,4 % de las acciones del Gobierno Nacional en ISA

El acuerdo se concreta luego de dos años de trabajo, que incluyó análisis y evaluaciones.



Foto: Colprensa

**Ecopetrol** y el **Ministerio** de Hacienda suscribieron un contrato interadministrativo de compraventa para la adquisición de 569.472.561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), que **equivalen al 51,4 % de los papeles que se encuentran en circulación.**

**El acuerdo se concreta luego de dos años de trabajo en el proyecto**, que incluyó análisis y evaluaciones rigurosas sobre la oportunidad de negocio.

Estas investigaciones **dejaron un precio acordado por acción de 25.000 pesos.** A partir de la fecha se adelantarán los trámites necesarios para el cierre de la transacción.

[Empresas podrán optar por el Subsidio al Empleo Joven desde este jueves](#)

Según destacó el **ministro** de Hacienda, José Manuel Restrepo, este acuerdo genera beneficios para ambas empresa, para la Nación y para los colombianos.

La Nación mantiene la propiedad accionaria en las dos compañías.

Además, se considera como un **paso transformacional en la transición energética del Grupo Ecopetrol** en su camino hacia la descarbonización, según indicó el presidente de la compañía, Felipe Bayón.

**Lee también: [Icetex tiene abierta convocatoria de créditos condonables para poblaciones afro](#)**

La estatal petrolera **se convertirá con esta operación en un conglomerado líder en transición energética** en el hemisferio occidental que integra negocios de la cadena de valor de los hidrocarburos.

Colprensa

TEMAS RELACIONADOS [#ECOPETROL](#) [#ISA](#) [#MINISTRO](#) HACIENDA

## TE PUEDE INTERESAR



**Ministro** de Hacienda, José Manuel Restrepo, anunció que tiene covid-19



**Ecopetrol** reporta problemas en su operación